



Frankfurter Rundschau

Vereinfachte Rechtschreibung

Zum Jahr des Kindes

Limburg. Der „wichtigste Beitrag zum Jahr des Kindes“ wäre es für das Bischöfliche Ordinariat Limburg namens seines Ausländerreferenten Pfarrer Herbert Leuninger, wenn tatsächlich die deutsche Rechtschreibung „an die wohl einfachere anderer europäischer Länder angepasst“ würde. Dieses schrieb Leuninger an die „Gesellschaft für deutsche Sprache“ in Wiesbaden, die angekündigt hatte, demnächst Vorschläge vorzulegen, wie die ärgsten Klippen der Groß- und Kleinschreibung abgebaut werden könnten.

„Ich möchte mich in dieser Frage“, schreibt Leuninger, „zum Anwalt der nach Hunderttausenden zählenden Kinder der ausländischen Arbeitnehmer machen, die ohne perfekte Beherrschung der deutschen Sprache nur geringe Berufs- und Zukunftsaussichten haben.“

Die schulischen und beruflichen Hürden blieben nach Meinung von Leuninger „bei diesen Kindern und Jugendlichen, von denen derzeit noch nicht einmal die Hälfte zu einem erfolgreichen Hauptschulabschluss geführt werden kann, ohnehin hoch genug“.

(clau - Claudia Michels)